

## HALAMAN PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya, Izzati Laisya Shiena Setiadi, menyatakan bahwa skripsi dengan judul: **Pengaruh Tekanan Anggaran Waktu dan Sikap Skeptisme Profesional Auditor Terhadap Keberhasilan Mendeteksi Kecurangan**, adalah hasil tulisan saya sendiri. Dengan ini saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini tidak terdapat keseluruhan atau sebagian tulisan orang lain yang saya ambil dengan cara menyalin atau meniru yang saya akui seolah-olah sebagai tulisan saya sendiri tanpa memberikan pengakuan penulis aslinya.

Apabila saya melakukan tindakan yang bertentangan dengan hal tersebut di atas, baik disengaja maupun tidak, saya bersedia menanggung risiko/sanksi yang dijatuhkan kepada saya.

Bandung, April 2014

Yang membuat pernyataan

**Izzati Laisya Shiena Setiadi**

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah wa syukurillah, berkat kuasa Allah SWT penulis masih diberi kesempatan untuk bisa menyelesaikan skripsi ini dengan judul “**Pengaruh Tekanan Anggaran Waktu dan Sikap Skeptisme Profesional Auditor Terhadap Keberhasilan Mendeteksi Kecurangan**” untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan pada program studi S-1 jurusan akuntansi Universitas Telkom.

Ucapan terima kasih dirasa masih belum cukup untuk semua pihak yang senantiasa membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Dengan setulus hati penulis ingin menyampaikan penghargaan kepada:

1. Kedua orang tuaku, Ayahanda Dhedy Setiadi dan Ibunda Susilawati terkasih yang senantiasa mendoakan dan memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya, adikku Fatharani Fitri Rasyida Setiadi dan Muhammad Taufik Akbar Setiadi yang senantiasa menjadi penguat dan motivasiku dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Ibu Yane Devi Anna SE., M.Si., Ak yang menjabat sebagai Kepala Program Studi Akuntansi Telkom University.
3. Bapak Dudi Pratomo SET., M.Ak yang dengan sabar membimbing dan memotivasi penulis serta dengan tulus membagi ilmu dan pengalamannya.
4. Ibu Dr. Majidah, Bapak Deannes, Bapak Dewa, Ibu Sri, serta Bapak dan Ibu Dosen di Telkom University yang telah bersedia membagikan ilmunya yang bermanfaat bagi penulis.
5. Sahabat-sahabatku, Vivi, Wewep, Mukti, Al, Getta, Yani, Dian, Princess, Mayya, Lady, Ayu, Dessy, Desti, Yulfa, Anisa, Diza, Mey, Rio, serta keluarga besar Akuntansi kelas A dan F yang udah dengan sabarnya mau direpotin dan membantu sampai dengan skripsi ini selesai. Terima kasih untuk canda, tawa, dan persahabatannya selama ini.
6. Segenap staf sekretariat Telkom University yang membantu kelancaran administrasi saya selama ini.

7. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu-persatu yang selama ini turut membantu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, namun kiranya dapat menjadi satu sumbangan yang berarti dan penulis harapkan adanya saran dan kritik untuk perbaikan di masa mendatang.

Bandung, April 2014

**Izzati Laisya Shiena Setiadi**

## ABSTRAK

Di era globalisasi seperti sekarang, akuntan publik selaku profesional yang membuat laporan hasil audit yang reliabel bagi pengguna selalu menghadapi banyak tantangan demi mencapai laporan audit yang berkualitas baik dan terbebas dari kesalahan saji baik yang secara sengaja (kecurangan) maupun tidak disengaja.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis apakah Tekanan Anggaran Waktu dan Sikap Profesional Auditor dapat mempengaruhi Keberhasilan Mendeteksi Kecurangan.

Populasi dalam penelitian ini adalah auditor pada posisi minimal junior auditor yang bekerja pada Kantor Akuntan Publik yang berada di Kota Bandung. Dari populasi ini, diperoleh 33 Auditor yang dipilih menggunakan *Purposive Sampling*. Data yang digunakan merupakan data primer yang dikumpul melalui survey menggunakan kuesioner. Data ini kemudian di analisis dengan menggunakan garis kontinum dan regresi berganda untuk menguji hipotesis yang diajukan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa semua variabel independen, yaitu Tekanan Anggaran Waktu dan Sikap Skeptisme Profesional Auditor secara simultan mempunyai pengaruh terhadap Keberhasilan Mendeteksi Kecurangan. Hasil analisis regresi berganda menunjukkan bahwa seluruh variabel independen dapat menjelaskan variasi dari variabel keberhasilan mendeteksi kecurangan sebesar 62.4%.

*Keywords:* Tekanan Anggaran Waktu, Sikap Skeptisme Profesional Auditor dan Keberhasilan Mendeteksi Kecurangan.